

Rücktritt eines ganz Grossen

TV Magden: Trainer Bötschi hört auf

Der Handballspieltag von morgen Samstag, 7. April, dürfte an Dramatik und Emotionen kaum zu überbieten sein. Wegweisende Duelle stehen an. Zudem tritt ein ganz Grosser des Handballsports in der Region ab: Nach 30 Jahren Trainertätigkeit wird Markus Bötschi sein letztes Spiel als Coach leiten.

MAGDEN. Ab 15 Uhr tragen die Damen des Partnervereins TV Möhlin ihr letztes Saisonspiel gegen die SG Oberwil aus. In der Direktbegegnung der beiden punktgleichen Teams fällt die Vorentscheidung um den ersten Rang in der Meisterschaft.

Um 17 Uhr tritt die SG Magden/Möhlin in der zweiten Liga zum zweitletzten Saisonspiel an. Die Spieler des Trainerduos Djeric/Vogel haben sich mit starken Leistungen den zweiten Rang in der Tabelle erkämpft und liegen damit auf einem Aufstiegsrundenplatz. Gegen das Zehntplatzierte SG Lägern Wettingen ist die SG Möhlin/Magden klarer Favorit.

Im letzten Spiel des Abends (19 Uhr) kämpfen die Partnervereine Möhlin und Magden für einmal nicht miteinander, sondern gegeneinander. Im Drittliga-Kellerduell könnte sich der TV Magden II mit einem Sieg den Ligarhalt sichern. Bei einem Möhliner Sieg hätte es Möhlin in der letzten Partie vom 15. April in den eigenen Händen und könnte die Abstiegsspiele auf Kosten der Magdener vermeiden. Für Brisanz ist in diesem Nachbarschaftsduell also allemal gesorgt.

Diese Ausgangslage ist insbesondere für Markus Bötschi, Trainer des TV Magden II, eine besondere Herausforderung: Bötschi tritt auf Ende der Saison nach 30 Jahren Trainertätigkeit zurück. Er ist sowohl mit dem TV Magden als auch dem TV Möhlin stark



Rücktritt eines ganz Grossen: Markus Bötschi. Foto: zVg

verwurzelt. In seinen drei Jahrzehnten des Wirkens war er bei Möhlin (NLB) und Magden (1. bis 3. Liga) stets ein Garant für attraktiven Handballsport. Seine Philosophie stellte den Teamgeist und das Zusammenspiel über die reine Athletik, Bötschis Teams spielten (fast) immer einen «schönen» Handball.

Egal wie das Endresultat lautet, für einen gebührenden Abschied ist am kommenden Samstag gesorgt: Die Festwirtschaft hat ab 15 Uhr geöffnet und Speaker Jürgen Spalinger wird in der Halle Matte an allen Spielen für grossartige Stimmung sorgen. (mgt)

Spitzenplätze für Weiss und Güller

Hochbetrieb bei den Radsportlern über Ostern

Die Radsportler aus dem Fricktal warteten über die Ostertage sowohl beim Kriterium «GP Osterhas» in Affoltern a/A als auch beim Rundstreckenrennen von Kiesen (BE) mit guten Leistungen auf.

FRICKTAL. In Affoltern fuhr im Rennen der Elite und Amateure Timo Güller (Sulz) auf den fünften Rang. Bei den Frauen landete Sandra Weiss (Sulz) ebenfalls auf dem fünften Rang. Als Achte schaffte auch Zwillingsschwester Martina eine Top-Ten-Klassierung. Bei den Anfängern gelang dem mit den beiden Weiss-Schwestern nicht verwandten Fabian Weiss (Sulz) ein guter sechster Rang. Die Schüler trugen ihren ersten Lauf der diesjährigen Schüler-Schweizermeisterschaft aus. Von der Radsportschule Sulz-Gansingen gingen bei den Schülern der Kategorie U-13 und U-11 mehrere Fahrer an den Start. Beim ersten Rennen der Saison reichte es allerdings zu keinen Spitzenplätzen.

Weiss Zweiter in Kiesen

Podestplätze gab es am Ostermontag in Kiesen im Berner Aaretal. Der Anfänger Fabian Weiss spurtete erneut ganz vorne mit und überquerte die Ziellinie als Dritter. Da der vor ihm platzierte Franzose mit einer zu grossen Übersetzung fuhr, wurde dieser disqualifiziert und Weiss durfte als Zweiter aufs Siegertreppchen steigen. Mit Jonas Stäuble (11. Rang) und Joel Burger (13. Rang) gehörten zwei weitere Fahrer aus dem Anfänger-Nachwuchs des RV Sulz der um den Sieg spurtenden Gruppe an.

In Kiesen erhielten die Schüler eine weitere Startgelegenheit. In der Kategorie U-13 fuhr Nicola Zumsteg



Fabian Weiss (Sulz) führt in Kiesen die Spitzengruppe der Anfänger an.

Foto: August Widmer

(Gansingen) auf den achten Rang, Max Priemer (ebenfalls Gansingen) wurde Zehnter.

Das Rennen der Elite und Amateure war über weite Strecken hektisch und nervös. Das führte zu zahlreichen Stürzen. Bester Rennfahrer aus dem Fricktal war Jonas Weiss (Sulz). Er kam mit einer grösseren, um den vierten Platz spurtenden Gruppe ins Ziel und belegte den 21. Rang. Die Elite-Fahrer waren klar stärker als die Amateure. Unter den ersten 30 vermochten sich lediglich zwei Amateure zu klassieren.

Wieder Dienstagabendrennen in Möhlin

Am Dienstag nach Ostern wurde in Möhlin zur diesjährigen Serie der

Abendrennen gestartet. Am ersten Rennen nahmen 46 Fahrer teil. Das Rennen der Anfänger wurde von Nils Landenberger (Basel) vor Joel Burger (Sulz) gewonnen. In der Hauptkategorie ging der Sieg an den Mountain-Biker Jeremias Bürgin (Seon). Als bester Fricktaler kam Cyrill Steinacher (Sulz) auf den fünften Rang. Die Trainingsrennen auf der 3,4 km langen Chili-Rundstrecke von Möhlin werden zum 17. Male durchgeführt. Die Organisationsarbeit teilen sich auch diesmal Swiss Cycling beider Basel und der VMC Helvetia Möhlin. Der Samariterverein Möhlin ist für den Sanitätsdienst verantwortlich. Bis am 8. Mai finden mit Ausnahme am 1. Mai jeden Dienstag nun noch vier Trainingsrennen statt.

Mögen die Spiele beginnen



In Eiken geht es wieder hoch hinaus.

Foto: zVg

EIKEN. Morgen Samstag und übermorgen Sonntag, 7. und 8. April, lädt der Fricktalische Reiterclub zum Frühjahrsspringen in den Eiker Haufgärten. Regionale und nationale Springprüfungen bis zur Höhe von 110 cm auf dem grossen Sandplatz bieten den

Springreiterinnen und Springreitern beste Bedingungen für einen optimalen Einstieg in die Turniersaison. Wie auch in den letzten Jahren locken ein Flohmarkt für Pferdeartikel, eine grosszügige Tombola und eine Festwirtschaft. (mgt)

FRICKTAL IN BILDERN



SAISONSTART GEGLÜCKT, BALD KOMMT DAS HIGHLIGHT

Die Getu-Riege Schupfart ist in die neue Wettkampfsaison gestartet. Den Auftakt machte der riegeninterne Wettkampf, der Tierstein-Cup. Rund vierzig Turnende nahmen teil. Nun geht es bereits weiter. Die Mädchen und Damen absolvieren morgen Samstag, 7. April, mit dem Rhytal-Cup einen weiteren Vorbereitungswettkampf und dann – am 26.

und 27. Mai – steht mit der Heim-Aargauer Meisterschaft in Gipf-Oberfrick der Saisonhöhepunkt auf dem Programm. Die organisierenden Vereine TV und DTV Schupfart freuen sich auf Besucher und damit auch auf lautstarke Unterstützung der Nachwuchsrige. Geboten wird Turnsport auf allerhöchstem Niveau. (mgt)

Foto: zVg

Radball: Finaleinzug vor Augen

MÖHLIN. Zwei Radballteams aus Möhlin kämpfen um den Finaleinzug der Radballschweizermeisterschaft in der Kategorie U17: Möhlin I (Elias Sonderegger/Finn Indra) sowie Möhlin II (Tom Graf/Dino Wirth). Bei der Heimrunde morgen Samstag in der Fuchsrain-Halle wollen sich beide Teams vorzeitig für den Final qualifizieren. Auch stehen übers Wochenende weitere Radball-Partien an (siehe Sport-Agenda). (mgt)



Samstag, 7. April

Radball
NLA: 6. Runde, Schweizermeisterschaft, 13.30 Uhr, Turnhalle Fuchsrain, Möhlin
Fussball
NK Pajda 1 – FC Blue Stars ZH 1, 18 Uhr, Sportzentrum, Möhlin

Sonntag, 8. April

Radball
NLB: Schweizermeisterschaft, 13 Uhr, Turnhalle Fuchsrain, Möhlin